



Der Nachwuchs des EHC beim Sommertraining.

(Foto: wil)

Sport, Kultur und Kreativität

Für Vielfalt und Toleranz: EHC lädt zu Aktionstag auf dem Laga-Gelände ein

Der EHC richtet am Samstag, 12. Juli, auf dem Laga-Gelände den Aktionstag „Wir sind Straubing – der EHC feiert mit dir“ eine Veranstaltung aus, die ganz im Zeichen von Sport, Kultur und Kreativität steht. Ab 11 Uhr bietet der Verein auf der Wiese hinter dem Eisstadion Vorführungen, Mitmachaktionen und spezielle Kinderaktivitäten an.

Beim Sport spielt die Herkunft keine Rolle, Integration funktioniert hier oft ganz nebenbei. Dessen ist sich auch der EHC mit Vorsitzendem Erich Schüller bewusst. Von Beginn an hat er sich deshalb in den lokalen Aktionsplan „Wir sind Straubing“ eingebracht und schon mehrere Projekte realisiert. Auch mit der Veranstaltung im Laga-Gelände will der Verein zeigen: „Sport vereint Nationen.“ Deshalb beteiligen sich auch Boxclub, FTSV, Spiders und mehrere Fußballvereine und bieten viele Aktionen zum Mitmachen an. Sogar die Straubing Tigers werden vor Ort sein: Unter an-

dem ist eine Autogrammstunde mit Spielern und Maskottchen Tigo geplant.

Aktionen für Kinder

Außer dem EHC präsentieren sich den ganzen Tag über viele weitere Akteure und Projektträger von „Wir sind Straubing“. So sind unter anderem das Nardinheim der Bildungsstätte St. Wolfgang, der Internationale Kulturtreff, Raduga, das Aktionsbündnis „Wir sind bunt“ und die Jugendwerkstatt der Schule der Phantasie vor Ort, um ihre Arbeit vorzustellen. Für Kinder gibt es ein spezielles Programm mit Kinderschminken, Luftballonmodellage, Buttondesign und vielem mehr.

Breites Kulturprogramm

Darüber hinaus ist ein breites Kulturprogramm geboten: Auf der Bühne finden Aufführungen einer Breakdance-Gruppe, des Cell-Theaters, des alevitischen Kultur-

vereins und einer afrikanischen Trommelgruppe statt. Außerdem gibt es einen Cup-Song-Workshop. Kultureller Höhepunkt des Abends ist das Open-Air-Konzert von „Bernie and the Magic Tones“ um 20 Uhr. Die Bewirtung übernimmt der EHC.

Mit diesem Aktionstag soll „ein starkes Zeichen für Vielfalt und ein modernes Toleranzverständnis“ gesetzt werden, erklären Roman Schaffner von der städtischen Koordinierungsstelle und Zvonimir Pervan, Geschäftsstellenleiter der externen Koordinierungsstelle DEB. Umso mehr freuen sie sich, dass der EHC als Projektträger für dieses Ereignis gewonnen wurde. Schließlich habe Sport die größte integrative Kraft und könne am besten zeigen, wie ein menschliches Miteinander funktioniert. Der Eintritt zum Aktionstag auf dem Laga-Gelände, der mit Mitteln des Bundesprogramms „Toleranz fördern – Kompetenz stärken“ gefördert wird, ist frei.